

## SHOW DE BAILARINA EN EL TEATRO MUNICIPAL DE TEMUCO:

# Ofician a Defensoría de la Niñez tras espectáculo a menores que incluyó presentación “para mayores de edad”

Molestia y polémica ocasionó el denominado “Show Familiar del Mago Renato”, desarrollado para cerca de mil alumnos —de entre 1º y 4º básico— de escuelas municipales, la mañana del viernes en el Teatro Municipal de Temuco. Esto, luego de que en medio del espectáculo del ilusionista se presentara una bailarina, cuya *performance* fue catalogada como un espectáculo “para mayores de edad”, por su contenido y vestimenta.

El diputado Miguel Becker (RN) dijo que ofició a la Defensoría de la Niñez para determinar eventuales vulneraciones a los derechos de los alumnos asistentes, y que se adopten las medidas pertinentes. La gerente del centro cultural, Carolina Castillo, sostuvo que se trató de una presentación realizada tras el arriendo del inmueble, y reconoció que deberán mejorar los protocolos “para que esto no vuelva a ocurrir”.

### IMAGEN DE VIDEO



**La bailarina** durante su show ante los menores.

El director de Educación Municipal, Marcelo Segura, argumentó que “fuimos invitados a una función de magia infantil en el marco del Día del Niño”. Sin embargo, añadió, la incorporación de la bailarina aludida “se da en un contexto que no era para niños (...). Rechazamos profundamente que en un evento para niños haya ocurrido esta situación”, y anunció que se sumarán a las acciones ante la Defensoría de la Niñez.

Ayer, en tanto, la bailarina publicó en redes sociales: “Quiero aclarar que nunca fue nuestra intención causar daño ni mucho menos salirnos de lo que era el contexto infantil y familiar de este espectáculo. Por lo mismo, quiero pedir disculpas a cualquier persona que se haya podido sentir ofendida con mi trabajo”.

En ese sentido, aseguró que “yo lamento mucho lo que ocurrió con el vestuario, no fue intencional para nada”.